



Radwahl.de ist jetzt Fahrradtestberichte.de: Neue Farben, neues, pfiffiges Logo und ein neuer Name. Ansonsten bleibt alles wie gewohnt.



Für Testberichte rund ums Fahrrad ist man auf www.fahrradtestberichte.de richtig. Von A wie Anhänger über R wie Reifen bis zu Z wie Zubehör findet der interessierte Radfahrer Beschreibungen und Bewertungen zu unterschiedlichen Produkten.

Bis vor Kurzem lautete die URL www.radwahl.de, jedoch wurde nun dem oben genannten Konzept Rechnung getragen und ein passenderer Name gewählt. Die Seite ist nun also unter fahrradtestberichte.de zu finden und zeigt sich in warmen, erdigen Farben mit einem pfiffigen Logo.

Den Fundus an Testberichten kann jeder mit seinen Erfahrungen und Meinungen zu Fahrrad-Produkten vervollständigen. Denn eine Teilnahme an der community ist ausdrücklich erwünscht.

Mit Klick auf das neue Logo oben, kommt ihr direkt zu fahrradtestberichte.de

Die Autorin

